



## Protokollauszug aus der 53. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses vom 28.06.2006

---

öffentlich

**Top 6      Straßenumbenennung  
06/SVV/0112  
geändert beschlossen**

Frau Dr. Schröter argumentiert gegen den Antrag. Sie appelliert an die Anwesenden, darüber nachzudenken, welche Nachteile eine Umbenennung nach sich zieht, wenn ein Name aberkannt wird. Deshalb habe man im Kulturausschuss vorgeschlagen, den Namen Konrad-Adenauer in die Liste mit aufzunehmen für eine Straße, die noch nicht benannt ist.

Der von der Fraktion der CDU geänderte Antrag vom 09.05.2006 wird zur Abstimmung gestellt.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, den Johann-Strauß-Platz in „Konrad-Adenauer-Platz“ umzubenennen.

**Abstimmungsergebnis:**

mit 7 Ja-Stimmen/ 5 Gegenstimmen/ 2 Stimmenthaltungen  
angenommen